

Eindrücke vom Erstkommunionstag in Hellbühl - Sonntag, 1. Mai 2022

«ICH bin mit dir auf deinem Weg»



Den Kindern vorausgehen – mit Glaube und Hoffnung, wie der Festtag es uns schenken will.



*Wo Menschen singen, wo Kinder singen, da lass dich nieder.
Da kehrt Gott bei uns ein, immer wieder.*



*Können Hände, die empfangen,
auch zu Händen werden, die geben,
von Herzen weitergeben?*



*Ein Festtag für fünf Kinder. Nur fünf?
Kehren wir die Perspektive der Kamera, würden wir sehen,
wie viele der Freude der Kinder an diesem Tag gefolgt sind.*